

NaturFreunde Ortsgruppe Ludwigshafen

Verband für Umweltschutz, Sanften Tourismus, Sport und Kultur

Dr. Klaus J. Becker, Referent für Presse und Öffentlichkeitsarbeit / Landesarchivar

c/o Landesgeschäftsstelle:

Eberstraße 22

67063 Ludwigshafen

Telefon: 0621/523191

eMail: nf.vl@stefanriedel.info

www.naturfreunde-ludwigshafen.de

Privat:

Hans-Sachs-Straße 9

67061 Ludwigshafen

Telefon: 0621/5810042

eMail: Klausinlu@t-online.de

www.klaus-j-becker.de

Ludwigshafen, den 6. Dezember 2021

Pressemitteilung

Ludwigshafener Naturfreunde wählen neuen Vorstand

Zum Abschluss einer zweitägig am 2. Oktober und 27. November 2021 durchgeführten Mitgliederversammlung hat die Ludwigshafener Ortsgruppe der Naturfreunde sich einen neuen Vorstand gegeben. Beide Versammlungen waren von einer erfreulich großen Teilnahme jüngerer Menschen geprägt, was sich auch in dem deutlich verjüngten Vorstand widerspiegelt:

Zum neuen Vorsitzenden wurde der bisherige Schriftführer *Stefan Riedel* gewählt.

Neuer stellvertretender Vorsitzender ist *Hans-Joachim Hartwig*.

Die Kasse verwaltet nun *Björn Weitkamp*.

Als Nachfolgerin von Stefan Riedel übernimmt *Alexandra Ziesak* die Schriftführung.

Als Revisoren wurden *Paul Barnett*, *Johannes Foid*, *Hans Lommatzsch* und *Sebastian Stezura* berufen.

Das Schiedsgericht bilden nun *Joshua Herrle*, *Margueritte Lommatzsch* und *David Schwarzendahl*.

Als Jugendleiter wurden mit *Alexandra Fehler* und *Natalie Naringbauer* die Vorschläge der vorangegangenen Jugendversammlung der Ludwigshafener Naturfreunde bestätigt. *Natalie Naringbauer* übernimmt zusätzlich noch in der Ortsgruppe das Referat für Umwelt, Globales und Verkehr.

Als Hausreferent für das Ludwigshafener Naturfreundehaus in Elmstein wurde zunächst *Björn Weitkamp* bestimmt - eine spätere Übergabe des Amtes an *Manfred Debertshäuser* ist vorgesehen.

Die Verantwortung für die Pressearbeit der Ortsgruppe übernahm der rheinland-pfälzische Landesarchivar der Naturfreunde, *Klaus J. Becker*.

FdR

Dr. Klaus J. Becker - - Referent für Presse und Öffentlichkeitsarbeit

Anhang

Foto der neu gewählten Ortsgruppenleitung am 27. November 2021